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Protokoll zur 

Vorstandssitzung des geschäftsführenden Vorstandes 

des Brandenburger Frisbeesport-Verbandes e.V. (BBFV) 
 

Ort:   Telefonkonferenz 

 
Zeit:   23.03.2020, 18:00 Uhr bis 18:55 Uhr 

 
Anwesende: Lars Schmäh – Präsident (LS) 
  Anna Finzel – Vize-Präsidentin (AF) 
  André Geßner – Kassenwart (AG) 
 

Tagesordnung: 
 

1. Festlegung Versammlungsleiter und Protokollführer, Beschluss der Tagesordnung 
2. Auswertung Verbandstag 2020 
3. Neues Vorstandsmitglied 
4. Vor-/Nachbereitung  von  JHV DFV, JHV UA, JHV DGA, Jugendversammlung DFV, Vor-

/Nachbereitung Bericht der Delegierten auf  JHV DFV, JHV UA, JHV DGA, Jugendversammlung 
DFV 

5. Stand Aufnahme LSB 
6. BBFV-Veranstaltungen 
7. Finanzen 
8. Informationen von SSB/LSB/DFV und aus den Vereinen 
9. Öffentlichkeitsarbeit 
10. Schul-AGs, Hochschulsport, Jugendarbeit, Frauenförderung 
11. Stand Vorbereitung Brandenburgische Meisterschaft 2020 
12. Platzsituation und mittelfristige Platzentwicklung 
13. Schwerpunkte 2020 
14. Sonstiges 

 
Protokoll: 
 
1. Als Versammlungsleiter wurde LS und als Protokollführer LS bestimmt. Die Tagesordnung wurde 

wie oben angegeben beschlossen (3|0|0). 
 

2. Der Verbandstag wird als gelungen bewertet. Die Teilnehmendenzahl war groß. Delegierte waren 
aus allen Vereinen vertreten. Schön wäre eine größere Teilnehmendenzahl aus dem Vorstand der 
Hyzernauts. 
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3. Anna Finzel ist seit dem Verbandstag als Vizepräsidentin neues Vorstandsmitglied. LS organisiert 
einen Termin für / mit AF beim Notar (abhängig von Coronabeschränkungen), um anschließend 
dem Amtsgericht den Wechsel mitzuteilen. LS teilt dem DFV die Vorstandsänderung mit 
(Nachtrag: erledigt). 

 
4. An der DGA JHV hat kein*e Vertreter*in teilnehmen können. Die übrigen DFV-Versammlungen 

finden zunächst wegen Corona nicht statt. 
 

5. Die formalen Hürden für eine Aufnahme im LSB (3 Vereine in 3 Landkreisen bzw. kreisfreien 
Städten mit 200 Einzelmitgliedern) sind noch nicht genommen. Momentan sind es ca. 195 
Mitglieder in der Stadt Potsdam und in Finsterwalde. Die Prognose vom Verbandstag 2019, dass 
die Aufnahmekriterien 2020/21 erfüllt werden, ist nach wie vor realistisch, weswegen der BBFV 
2020 aktiv die Aufnahme in die Wege leiten muss. LS ist in Kontakt mit Herrn Kutzner bzw. seiner 
Nachfolgerin Frau Springborn vom LSB, die über einen eventuellen Aufnahmeantrag informiert 
sind. In Cottbus gründet sich derzeit ein weiterer Verein. Die Aufnahme der Discgonauts in den 
KSB EE steht noch aus. 
Vor dem Hintergrund, dass der DFV eine Aufnahme in den Deutschen Olympischen Sportbund 
anstrebt, ist das längerfristige Ziel des BBFV die Aufnahme als Landesfachverband Frisbeesport in 
den LSB. Auch wenn dies finanziell und organisatorisch aufwändig ist und eine Anpassung an die 
Regularien der jeweiligen Sportbünde bedeutet, bringt es auch finanzielle und sportliche 
Unterstützung mit sich, beispielsweise in Form von Zuschüssen für die Ausbildung von 
Trainer*innen oder die Jugendarbeit. Zudem hat ein Landesfachverband eine homogenere 
Stimme. 
 

6. Die Winterliga 2019/20 (Ultimate) wurde und wird erfolgreich durchgeführt. Es kam in diesem 
Zusammenhang zu Spenden an den BBFV. Der Luna Cup (Discgolf) entfällt voraussichtlich wegen 
Corona. Weitere Veranstaltungen wegen Corona derzeit nicht planbar. 
 

7. Kassenstand solide. Goldfingers sind an ausstehende Überweisung der Mitgliedsbeiträge erinnert 
worden. 

 
8. Wegen Corona fallen derzeit einige Sitzungen des DFV aus. In Cottbus ist derzeit ein weiterer 

Frisbeeverein in Gründung. Der Hyzernautsvorstand formiert sich derzeit neu. Die Discgonauts 
wurden auch im zweiten Antragsverfahren nicht vom KSB EE aufgenommen. 
 

9. AG und AF stellen aktuelle Fotos der drei Vereine auf die Homepage. Weiter aktive 
Berichterstattung auf der Homepage. Infos zu Corona bindet AF vorerst als obersten Bericht ein. 
Discgonauts hatten wieder viele Presseberichte in der Lausitzer Rundschau. 
 

10. AF ist mit dem HSS in Kontakt zu Frauen-Frisbee-Kurs. Jugendarbeit in P-West (Halle Hannah 
Ahrendt Schule) läuft mit reger Beteiligung – derzeit wegen Corona ausgesetzt. 
 

11. Brandenburgische Meisterschaften wegen Corona derzeit nicht absehbar. Mindestens 
gemeinsames Grillen im Sommer/Herbst mit Sporteinlage. 
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12. Auf den Mitgliederversammlungen der Hyzernauts wird das Thema Platzsuche aktiv diskutiert. 
 

13. Als Schwerpunkte gelten: Frisbeezellen unterstützen, Corona gut überstehen/informieren, ggf. 
LSB-Aufnahmeantrag stellen. 
 

14. Keine sonstigen Themen, nächste Sitzung in Abhängigkeit von Corona oder nach Aufnahmeantrag 
des neuen Cottbusser Vereins. 


